

Volker Reimer seit 40 Jahren im Öffentlichen Dienst



Zum 40-jährigen Dienstjubiläum von Amtsrat Volker Reimer sprach Bürgermeister Hans-Dieter Schneider dem Jubilar Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde der Ministerpräsidentin samt Präsent.

Der Mutterstadter absolvierte ab 1974 eine Ausbildung für den gehobenen Dienst bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen am Rhein, die er 1977 mit der Laufbahnprüfung abschloss. Anschließend war der Dipl.-Verwaltungswirt (FH) fast drei Jahre bei der Stadtverwaltung tätig bevor er im März 1980 zur

Gemeindeverwaltung kam. Hier war er als Sachbearbeiter zunächst bei der Ordnungsverwaltung und ab 1983 bei der Finanzabteilung eingesetzt. Seit Januar 1988 ist der Beamte stellvertretender Fachbereichsleiter bei der Bauverwaltung.

Viele Mutterstadter kennen den 59-Jährigen aber auch durch seine vielen weiteren Aktivitäten im Ortsgeschehen: Er war Vorsitzender des Handharmonika-Clubs und er ist Vorsitzender des Gewerbevereins, er leitet die Arbeitsgemeinschaft Vorstände konferenz der Mutterstadter Vereine und er gehört der Festleitung der Mutterstadter Kerwe an. Zusammen mit seiner Frau Ute führt er außerdem das Hotel Jägerhof in Mutterstadt.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde würdigte der Bürgermeister die vielseitigen Tätigkeiten und das Fachwissen des Jubilars. Den guten Wünschen und Dankesworten schlossen sich Büroleiter Gunther Holzwarth, Personalratsvorsitzender Klaus Hübner und Gleichstellungsbeauftragte Christine Franz-Yilmaz an.

*(Amtsblatt vom 4. September 2014)
(Text: Gunther Holzwarth)*